

## Vorwort

Liebe Spielerinnen, Mitglieder, Eltern, Trainer, Sponsoren, Fans und Freunde des HCD Gröbenzell,

am kommenden Wochenende (17./18.9.) geht es wieder los. Handball fast rund um die Uhr.

Vielleicht noch etwas Zeit mit dieser Vereinsinformation auf den Handballsommer zurück zu blicken, um sich dann ganz auf die kommende Saison zu konzentrieren.

Wir wünschen Euch einen guten Start und viel Erfolg.



Rüdiger Hoch  
Vorsitzender

Martin Runge  
Vorsitzender

## Saisonaufakt

Samstag 17. September 2016



### Samstag 17.9. Wildmooshallen:

12:30 Uhr „1. HCD-GirlsonlyCup“ der wD  
14:00 Uhr Heimspiel der wC (Landesliga)  
16:00 Uhr Heimspiel der wA (Bayernliga)  
18:15 Uhr Heimspiel 3. Liga-Damen

Die wB startet am Samstag mit einem Auswärtsspiel in Schleißheim in die Saison.

### Sonntag 18.9. Wildmooshallen

Ganztägiges HCD-Jugendturnier der Minis und E-Jugend mit insgesamt 20 Mannschaften.

Hier geht zur Gesamtübersicht: [Spielplan 2016/2017 steht!](#)

## 3. Liga-Damenteam

„Nicht alles ist vergessen“



Foto: Birgit Franke [www.pixelkid.de](http://www.pixelkid.de)

Zum Saisonstart am 17.09. gegen die Bundesligareserve aus Bietigheim sind alle Uhren wieder auf Null gestellt und es geht von vorne los. Vergessen ist der knapp verpasste Aufstieg in die zweite Bundesliga und vergessen ist die gute letztjährige Platzierung. Vergessen sind auch die 35:9 Punkte und die 675 geworfenen Tore aus der vergangenen Saison. Vergessen ist aber nicht ..... [\(mehr\)](#)

## Allgäu-Cup Wangen Juli 2016

... und es war Sommer!



Mit rund 100 Spielerinnen und Betreuern war der HCD so stark wie noch nie auf dem Allgäu-Cup in Wangen vertreten. Von der E-Jugend bis zur A-Jugend waren alle Teams mit dabei. Nachdem der Wettergott dieses Jahr ein Einsehen hatte, verbrachten alle nicht nur ein sportliches, sondern auch ein Wochenende mit viel Sonnenschein. Das eingespielte Orgateam sorgte mit der Unterstützung vieler mitgereister Eltern rund um die Uhr für die notwendige Verpflegung und die Getränke. Ein rundum gelungenes Wochenende, das noch lange in Erinnerung bleiben wird.

## Sommerturniere

„Beachen, Beachen, Beachen, Beachen“



Damen2 in Taufkirchen



wA-Jugend in Ismaning



wB-Jugend in Königsbrunn



wC-Jugend in Königsbrunn

## Sommerturniere

„Es muß nicht immer Beachen sein“



wD-Jugend in Königsbrunn



Minis in Königsbrunn



Minis beim Lohi-Cup in Dachau



wE-Jugend beim Lohi-Cup in Dachau

## Jugendqualifikation

„Topqualifizierungen für die HCD-Teams“



Wie jedes Jahr müssen sich die Jugendteams von der C- bis zur A-Jugend neu unter Beweis stellen. Nicht selbstverständlich aber zwischenzeitlich kontinuierlich qualifizieren sich die Teams des HCD seit vielen Jahren in den beiden höchsten bayerischen Ligen. Dies gelang den Teams auch dieses Jahr wieder. Die wC und die wB starten in der Landesliga, die wA in der höchsten Liga, der Bayernliga.

Neuland betrat unsere wA-Jugend mit ihrer Teilnahme an der Qualifikationsrunde zur Jugend-Bundesliga. Auch wenn sich das Team in der letzten Qualirunde den starken Mannschaften aus Baden Württemberg geschlagen geben mußte, war die Teilnahme eine äußerst wertvolle Erfahrung. Als „jüngerer Jahrgang“ sind im nächsten Jahr alle Chancen offen für einen neuen und dann erfolgreichen Versuch.



## Unsere Sponsoren

„Was täten wir ohne sie“



**Mark Weidinger und Carsten Friese**  
(Beratungsstellenleiter Lohi Fürstenfeldbruck und Dachau)

Die Lohnsteuerhilfe Bayern e.V. (Lohi) unterstützt nicht nur den HCD, sondern auch die Handballer/-innen vom TuS Fürstenfeldbruck und dem ASV Dachau. Zum 50-jährigen Jubiläum der Lohnsteuerhilfe Bayern e.V. haben die Beratungsstellenleiter Mark Weidinger und Carsten Friese das 1. Lohi-Handballspielfest für Minis- und E-Jugendmannschaften ins Leben gerufen. Der Erlös der rundum gelungenen Veranstaltung kam örtlichen Tafeln, der Kinderkrebshilfe und der Jugendarbeit der beteiligten Vereine zu Gute. Das Handballspielfest wird auch zukünftig abwechselnd bei einem der 3 Vereine durchgeführt. Vielen Dank für diese Initiative auch im Namen des ASV Dachau und dem TuS Fürstenfeldbruck.

## Folgende Unternehmen und Institutionen unterstützen den HCD Gröbenzell:

arivis AG Unterschleißheim, Artis Augenoptik Gröbenzell, Australia-Travel Team Gröbenzell, Autohaus Köppl Gröbenzell, Bäckerei Reicherzer Gröbenzell, Balazek Trockenbau Karlsfeld, Bauer Watzlowik Architekten Gröbenzell, Baustoff-Zentrum Olching, Bayerischer Handball-Verband München, Bayerischer Landes-Sportverband München, Brauerei Maisach, Christian Strecker Personal Training Club Gröbenzell, Crown Gabelstapler München, Da Albano Gröbenzell, Deutscher Handballbund Dortmund, Edeka Schermelleh Allershausen, Edelweiß-Reisen München, El Greco Gröbenzell, Fahrschule Gissmann Gröbenzell, Fotografie Birgit Franke Gröbenzell, Frema Druck Mammendorf, Gemeinde Gröbenzell, Germania Steuerberatungsgesellschaft Fürstenfeldbruck, Glenmark Arzneimittel Gröbenzell, Heizung Henne Fürstenfeldbruck, Immobilien Windisch Gröbenzell, Johannes Apotheke Gröbenzell, Ladies Fitness Olching, Lohnsteuerhilfe Fürstenfeldbruck, Metzgerei Zimmermann Lochausen, Privatbrauereien Erdinger Weißbräu Erding, Rae Obermeier & Laymann München, Schäfer Matten Gröbenzell, Schatztruhe Olching, Sonnen Busreisen Althengstett, Sparkasse Fürstenfeldbruck, Tagwerk Biomarkt Gröbenzell, Thomas Geissler Karosseriebau Gröbenzell, TUI ReiseCenter Fürstenfeldbruck, Value Holdings München, Vitaparc Gröbenzell, We play handball München, Wildmoos Restaurant Gröbenzell, Zwetko Olching,

